

Richtung Ausgleich

Wie Andorfs Bgm. Peter Pichler in der Gemeinderatssitzung berichtet, steuert die Marktgemeinde Richtung Finanzausgleich. **Seite 32**

Bronze bei Hallen EM

Bei der Hallen EM der Bogenschützen in San Marino holte Alexander Wörndl aus St. Willibald die Bronzemedaille **Seite 36**

für Flüchtlinge



Foto: privat

Sozialarbeiterin Julia Weberbauer (l.) im Gespräch mit Klienten.

gegung mit Flüchtlingen Ängste ausgeräumt werden können. Dann wird plötzlich der konkrete Mensch wahrgenommen. Das Zusammenleben gelingt dort sehr gut, wo versucht wird, ohne Vorbehalte aufeinander zuzugehen. Es wird in Wernstein einen Tag der offenen Tür geben, der Termin dafür steht noch nicht fest.

Ehrenamtliche MitarbeiterInnen zur Lernbetreuung für Kinder, zum Deutsch Lernen und für sonstige Freizeitaktivitäten (gemeinsames Kochen, Handarbeit, Fahrtendienste...) sind herzlich willkommen und können sich gerne bei mir melden!

„Wir haben nichts gegen Ausländer – aber bitte nicht in unserer Gemeinde!“ Woher kommt diese Einstellung?

Wir können nur immer wieder auf unsere langjährigen Erfahrungen mit Quartieren für AsylwerberInnen verweisen, wo das Zusammenleben mit der Bevölkerung überall gut gelingt, auch wenn anfängliche Skepsis herrschte. Überall sind die Vorbehalte gewichen, wenn sich die Menschen vor Ort selbst ein Bild

von den AsylwerberInnen machen können.

Wernstein leistet Beitrag

Wie Bezirkshauptmann Dr. Rudolf Greiner berichtet, hat OÖ bis zum Jahresende noch hunderte Betreuungsplätze für Flüchtlinge aufzutreiben. „Auch der Bezirk Schärlding hat seinen Beitrag zu leisten. Daher bin ich froh über jede Unterkunft im Bezirk. Wernstein trägt damit einen wesentlichen humanitären Beitrag zur Entspannung der Flüchtlingssituation bei“, betont der Bezirkshauptmann.

Gemeinde informiert BürgerInnen

Wie Amtsleiter Siegfried Prey berichtet, wurde die Gemeinde von der Kristina Hotel GmbH. aus Graz über den Ankauf der Hoftaverne informiert und auch darüber, dass man in den nächsten Jahren die temporäre Unterbringung von Asylwerbern plane. Die Gemeinde stehe dem Asylheim völlig neutral gegenüber. Man wurde allerdings erst zwei Tage vor dem Eintreffen der Flüchtlinge davon in Kenntnis gesetzt. Derzeit wird ein Bürger- Informationsblatt vorbereitet.

JUDITH GETZENDORFER

Cranio Sacral



Gerhard Friedl

Neue Praxisöffnungszeiten
ab Oktober!

- Kreuzschmerzen
- Kopfschmerzen (Migräne)
- Gelenkschmerzen
- Psychische Belastung
- chron. Schmerzsymptome
- Schwangerschaft
- Geburt (Vorbereitung)
- Kinder, Babys

Schenken Sie **Gesundheit!**

Gutscheine
(auch mit Postversand)

Einzelbehandlung: € 60,-
6er Block: € 350,-

Termin nach Vereinbarung:
 4780 Schärlding • Ludwig-Pfliegl-Gasse 27
Montag, Dienstag und Mittwoch
 4786 Brunnenthal • Doblachstraße 22
Donnerstag und Freitag
 Mobil 0650/7403522 • E-Mail: office@cranio-friedl.at

www.cranio-friedl.at

Neuer Vorstand bei der Faschingsgilde



Foto: Narraabia

Vizepräsident Karl Briglauer, Prinzenpaar Martina I und Alfred II und der neue Präsident Roland Salletmaier.

RAAB. Am 11. 11. eröffnete die Faschingsgilde Narraabia die Saison, stellte das neue Prinzenpaar Martina I (Lindpointner) und Alfred II (Gaderbauer) vor und wählte den neuen Vorstand. Zum neuen Präsidenten wurde Roland Salletmaier einstimmig gewählt und folgt damit Renate Zweimüller, die in das

Damenkomitee wechselt. Die Vertretung der Gilde beim Bund Österr. Faschingsgilden übernimmt nach Roland Salletmaier nun Roland Antonik. Nach 35 Jahren als Kassier tritt auch Helmut Seidlmann zurück. Ihm folgt Sandra Gruber. Weiters gab es auch noch Aufrückungen im 15-köpfigen Elferrat.